



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Un consistoire très significatif pour l'Ordre



Parmi les vingt nouveaux cardinaux, plusieurs sont membres de l'Ordre du Saint-Sépulcre. Il s'agit de Son Eminence Fortunato Frezza, Cérémoniaire du Grand Magistère, ordonné évêque le 23 juillet dernier dans la basilique Saint-Pierre, de Son Eminence Arthur Roche, préfet du Dicastère pour le culte divin et la discipline des sacrements, de Son Eminence Robert Walter McElroy, évêque de San Diego, de Son Eminence Oscar Cantoni, évêque de Côme, et de Son Eminence Arrigo Miglio, archevêque émérite de Cagliari.

Dans l'après-midi du 27 août, une délégation d'environ 150 Chevaliers et Dames s'est rassemblée au Palazzo della Rovere, guidée par le Gouverneur Général, avant de partir en cortège vers la basilique Saint-Pierre, pour participer à la célébration du Consistoire au cours duquel fut notamment créé cardinal le Cérémoniaire du Grand Magistère, Son Eminence Fortunato Frezza.

Le nouveau cardinal avait adressé ce jour-là un message de remerciements aux Chevaliers et Dames réunis à Rome, déclarant en particulier : "Ma poupre n'est qu'une occasion de manifester la communion entre nous, avec le Pape, pour l'Église du Seigneur Jésus ressuscité, que nous aimons adorer auprès de son tombeau vide". Durant la célébration du Consistoire, le Saint-Père insista sur "le feu que Jésus est venu "jeter sur la terre", et que l'Esprit Saint allume aussi dans les cœurs, dans les mains et dans les pieds de ceux qui le suivent, le feu de Jésus, le feu que Jésus apporte". "Chers frères Cardinaux, dans la lumière et dans la force de ce feu marche le Peuple saint et fidèle, dont nous avons été tirés, et auquel nous avons été envoyés comme ministres du Christ Seigneur", déclara-t-il, les encourageant à aimer l'Église, "toujours avec le même feu spirituel, en traitant les grandes questions, comme en s'occupant des petites ; en rencontrant les grands de ce monde comme les petits, qui sont grands devant Dieu".

Lors des visites de courtoisie dans la Salle des Bénédiction du Palais Apostolique, le Lieutenant Général, le Gouverneur Général, les Vice-Gouverneurs pour l'Amérique du Nord, pour l'Europe et pour l'Amérique latine, ainsi que des membres du Grand Magistère, plusieurs Lieutenants et de nombreux membres de l'Ordre, ont entouré Son Eminence le cardinal Frezza, pour l'assurer de leur communion dans l'action de grâce, avant d'aller également féliciter chaleureusement les quatre autres cardinaux membres de l'Ordre.

(Août 2022)

